à Oxford grâce à une bourse Rhodes et y reçut un autre baccalauréat ès arts en 1948.

Pendant la guerre, M. Dougan s'enrôla dans l'Armée canadienne (1942), il fit partie des troupes de combat qu'on envoya au Royaume-Uni, en Sicile, en Italie et au Nord-Ouest de l'Europe; et il se mérita la Croix militaire. Il fut démobilisé en 1945, alors qu'il était major. Après son séjour à Oxford il travailla à la Direction de la Citoyenneté du Secrétariat d'Etat.

C'est en juin 1949 que M. Dougan entra au Ministère des Affaires extérieures. Au sein de ce Ministère, il occupa des postes à Ottawa et à l'étranger; des postes à Lima (1951) à Colombo (1956), et à Canberra (1958). Après avoir été Chargé d'affaires a.i. (1964) à Montevideo, il devint en 1967 Haut-commissaire du Canada en Guyane.

M. Dougan est marié à Rie Koopman et est père de quatre enfants.

## SIDNEY ALLAN FREIFELD

M. Sidney Freifeld est né à Toronto le 2 septembre 1910; il fit ses études à l'Université de Toronto, où il reçut en 1932 un baccalauréat en sciences commerciales, à la London School of Economics (1932-1934) et à l'Institut International d'Epargne de Milan (1935).

De 1935 à 1938, il travailla à l'Institut International d'Agriculture (Rome et Milan) en tant qu'économiste. L'année suivante, il devint correspondant pour le "New York Herald Tribune" et pour le "Toronto Star", et de 1939 à 1941 fut l'agent de presse de l'American Jewish Committee, à New York. De 1942 à 1947, il était Directeur-adjoint et Directeur du bureau new-yorkais du Service d'information du Canada.

M. Freifeld entra au Ministère des Affaires extérieures en 1947, et fut bientôt affecté à la Mission permanente du Canada près les Nations-Unies en qualité d'agent d'information, et ce, jusqu'en avril 1951 alors qu'il fut rappelé à Ottawa. Par la suite, il fut envoyé en poste à nos ambassades à Mexico (1955-1958) et à Dublin (1958-1960). Ensuite, 1961-1962, il fit un stage d'études au Collège National de la Défense à Kingston en Ontario. Il retourna à notre Mission auprès des Nations-Unies, où il fut conseiller de 1964 à 1969. Au cours de l'année 1969, il fut nommé Chargé d'affaires ai. de notre Mission à Montevideo.

M. Freifeld est marié à Crenia Sandler et il est père de deux enfants.